

む こ の し ょ う
武庫庄

学校便り

12月号

尼崎市立武庫庄小学校



平成29年12月1日

NO. 521

感動のあらし！音楽会！

校長 是枝 周二

11月23日（保護者鑑賞日）に音楽会が行われ、地域の方、保護者の皆様に会場あふれんばかりにお集まりいただき、鑑賞していただきました。子ども達は、今の学年というより、入学してから音楽の学習で培った力を存分に発揮し、会場の皆様に大きな感動をお届けできた素晴らしい音楽会となりました。



【6年生の合奏】

音楽会は、2年に一回の隔年開催ですので、5、6年生にとっては最後の音楽会、1、2年生にとっては初めての音楽会となります。それぞれの学年で、一学期から少しずつ練習に取り組んできましたが、なかなか音が合わなかったり、きれいな声がそろわなかったり、子ども達も先生方も毎日苦労の連続でした。ようやく、音楽会間近になり、合唱奏ともにまとまりが出始め、そこに心を込め、気持ちを込め、学年みんなの力と心を合わせて音楽を奏でることが出来ました。

当日は、立錫の余地もないほどお集まりいただいた保護者の前で、子ども達もかなり緊張していましたが、一曲目が始まると、すぐに音楽の世界に溶け込み、もっている音楽の力をすべて出し切りました。盛大な拍手をいただいた時には、やっと子どもらしい笑顔と力を出し切った満足感とその表情にあふれていました。

「ほめ言葉のシャワーを浴びせる！！」

音楽会や運動会では、たくさんの拍手をいただき、お家ではおほめの言葉をいただいたものと思います。そのようなほめ言葉や子ども達のがんばりを認めてあげることは、子ども達の自信や自己肯定感、自尊感情を着実に高め、深め、これからの生活への大いなる意欲や積極性へと育てていくものです。

そのためには、子ども達への賞賛や激励が、子ども達の心に素直に届き、浸み入る信頼関係を築いていくことが一番大切です。私達も日ごろから子ども達と日々接する中で、また、今年から始めました「子ども懇談会」等の機会を通して、子ども達との心の絆をできるだけ築けるように努めています。ご家庭におかれましても、「ほめ言葉のシャワーを浴びせ」ながら、もちろん課題は課題としてはっきり示しながら、子ども達が健やかに育っていくことを願って、学校とともに力を合わせていきましょう。よろしく願いいたします。



【和太鼓クラブの登り打ち】